

Volkswagen peilt in Wolfsburg eine Million Fahrzeuge pro Jahr an

Volkswagen strebt für das Wolfsburger Stammwerk eine Steigerung der Produktion auf etwa eine Million Fahrzeuge pro Jahr an. Auch in den übrigen deutschen Werken soll sich die Produktivität bis 2020 um ein Viertel erhöhen. Dadurch soll eine höhere Auslastung der Standorte erzielt werden.

Mit der nächsten Modellgeneration wird die gesamte Golf-Fertigung in das Stammwerk zurückgeführt. Derzeit wird das Auto auch in Zwickau und Puebla gebaut. Der neue Seat Tarraco wird demnächst ebenfalls in Wolfsburg vom Band laufen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Golf-Produktion im VW-Stammwerk Wolfsburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen
